ミライの学校を創るプロジェクト News No.3

※このチラシは、隣接する信太小学校区にも配布しています。

令和2年10月 和泉市

施設一体型の小中一貫校の 説明会を開催しました!

10月3日(土)地域全体を対象とした説明会を開催し、32名の方に参加頂きました。

新しい小中一貫校の設置に関して、「魅力ある学校をつくっていく必要がある」という期待のお声や、 事前に対応すべきことなど、設置に向けて求められる ことに関して、たくさんの意見を頂くことができました。



市長あいさつ

説明会の様子

今後、保護者の方へのアンケート調査を行い、 意見集約を進めていきます。

富秋の子どもたちの様子を日々ブログで発信中! 3校の取り組みや様子をご覧ください!

授業や休み時間の様子、行事、給食など、各校の学校生活の様子をブログで発信しています。 ぜひ、子どもたちのいきいきとした姿や学校の取り組みをご覧ください!

(各学校のホームページからブログにアクセスするか、下記のQRコードからご覧いただけます。)

富秋中学校

1年生の地域学習では、久しぶりに小学校を訪問し、懐かしい様子でした。ゴールの信太山野外活動センターでは、カレー作りやクラス対抗のレクレーションを行いました!







幸小学校

学習の様子や様々な取り組み、 運動会の練習など、子どもたち や学校の今の様子をお伝えして います!







池上小学校

トしました! 勉強や運動、遊びに、友だちと 一緒に取り組んでいる様子をぜ ひご覧ください!

10月からクラブ活動がスター







説明会当日の主な説明内容

- ●地域の人口、児童生徒数の減少、公共施設の老朽化に勘案し、教育環境の向上とあわせ、公共施設の 集約による、民間住宅等の誘導と連携して、地域全体の活性化をめざします。
- ●施設一体型の小中一貫校とすることで、子どもたちの教育環境を向上させます。
- ●「地域とともにある学校」をめざし、学校や保護者と、地域が一体となって、地域全体で子育てを 行う学校づくりをめざします。
- ●通学対策、新校舎建設、跡地利用などについて も順次検討していきます。

詳細については、市HPに掲載している説明会資料から確認できます。

「富秋中学校区学校適正配置」と検索するか、<u>右のQRコード</u>からでも検索できます。



説明会参加者からの意見

- 地域には、新しい学校のことを知らない人もまだまだ多くいると感じており、もっと周知していくことが必要。また、通学対策や小中が一緒になることについて、まだ不安があるのでこれから解消していってほしい。
- 新しい学校ができた際には、今の時点で就学前の小さいお子さんを持つ世帯のみなさんが一番関係してくると思うので、保育園や幼稚園と連携を図りながら、情報などがしっかりと届くようにしてほしい。
- ・富秋中学校の生徒について、あいさつをしっかりとしてくれる。
- 新しい小中一貫校の検討とあわせて、今すべきこともしっかり対応し、開校の準備をしていく必要がある。
- ・富秋中学校には、他の中学校と違って講堂がある。講堂の役割として、自分を主張したり、 表現力を身につける場であったが、小中一貫校においてもそのような教育を実践してほしい。
- ・小中一貫校ができた際に生徒数がどうなるのか、就学区域のことも含めて気になっている。 葛の葉町からも、小中一貫校に行こうという大きな流れができるような、魅力のある学校を 創っていく必要がある。
- 富秋中学校の正門前の道路に関して、朝の登校時の交通量が多いので、今後小学生も登校することを考えると、時間を限定して通行止めにするなどの対策を検討してほしい。また、雨の日には溝が溢れてくるため、対策をお願いしたい。
- 校舎を新築するにあたって、教育内容とハード面の検討は切り離せないと思う。小学生と中学生の交流の活発化、地域との交流などを進めるためにも、保護者や地域住民の方々、教職員などとのハード面に関する意見交換の場が必要。

メール登録で情報をお届け! & ご意見をお寄せください!

メール登録をしていただければ、富秋中学校区の新しい学校の検討についての情報を受け取ることができます。また、みなさんからのご意見もお寄せください。登録はアドレス宛て、もしくは下記QRコードを読み取っていただき、 氏名、「ニュースレター希望」を記載のうえ、ご返信ください。

[tomiaki@city.osaka-izumi.lg.jp]

(問合せ先)教育・こども部 教育総務課 0725-99-8196

